

Das Theater Basel trauert um

Hans Hollmann

Wir haben die traurige Nachricht erhalten, dass unser ehemalige Intendant am 26. Juni 2022 im Alter von 89 Jahren verstorben ist.

Hans Hollmann war von 1975 bis 1978 erfolgreich als Intendant am Theater Basel tätig.

In Dankbarkeit für sein Engagement und sein Wirken am Theater Basel bewahren wir ihm ein ehrendes Andenken.

Unser Mitgefühl gilt seiner ganzen Familie, seinen Angehörigen und Freunden.

Theater Basel

Im Namen der Theaterleitung

THEATER BASEL

Basel, 1. Juli 2022